

Hamburg

## Migration auf SAP HANA abgeschlossen

**[27.09.2019] In Hamburg laufen jetzt die Systeme für das Finanz- sowie das Planungs- und Berichtswesen auf der Datenbank SAP HANA. Für die Migration zeichnete der IT-Dienstleister Dataport verantwortlich.**

Der IT-Dienstleister Dataport hat laut eigenen Angaben die Migration der Business-Intelligence-Systeme (BI) der Hamburger Verwaltung auf die SAP-HANA-Datenbank abgeschlossen. In der BI-Lösung SAP Business Warehouse würden in Hamburg alle fachlichen Prozessschritte zur Haushaltsplanung digital abgebildet. Zudem basiere das gesamte Berichtswesen zum Haushalt der Freien und Hansestadt auf dieser Lösung.

Mit dem erfolgreichen Abschluss der Datenbankmigration laufen nun laut dem IT-Dienstleister sowohl das System für das Finanzwesen als auch das System für das Planungs- und Berichtswesen der Freien und Hansestadt produktiv auf der HANA-Datenbank im hochsicheren Rechenzentrum von Dataport.

(ba)

Stichwörter: Finanzwesen, Dataport, Hamburg, SAP HANA